



Le nombre de cancer ne cesse d'exploser

Rubrique : actualités - Date : jeudi 9 juin 2011

Chaque année dans le monde, les cancers font 7,6 millions de morts. « C'est plus que le VIH/SIDA, le paludisme et la tuberculose combinés », enchaîne le Pr Cazap. Chaque année donc, l'équivalent d'un pays comme la Suisse est rayé de la carte !

Et les projections ne sont guère rassurantes. De 12,7 millions de nouveaux cas recensés actuellement chaque année, le tribut payé aux cancers pourrait atteindre les 30 millions par an vers 2030. Soit une augmentation de 136% ! « Les pays en développement seront de loin les plus touchés », insiste Eduardo Cazap. Les manques aux niveaux humain, thérapeutique et diagnostique ne sont pas seuls en cause. Pour les représentants de l'UICC et de l'ASCO, la forte prévalence du tabagisme dans des pays comme l'Inde et la Chine représente aussi une bombe à retardement. Actuellement, 60% de la population adulte chinoise serait fumeuse &

[Lire l'article complet sur destinationsanté.com](http://destinationsanté.com)